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诗意江南 美景杭州
“上有天堂，下有苏杭”，杭州的美不

难想象。杭州作为全国绿化模范城市被
邀请参与室外展区布展，建设面积为1772
平方米，总投资200多万元。

据杭州市园林绿化工程有限公司常
务副总工李寿仁介绍，整个展园根据江南
园林的自然秀美来设计，以白蛇传故事为
主题，将断桥借伞、同心订盟、水漫金山、
祭塔团圆四个场景全景式展现在游客面
前，在构思上采用江南自然式园林的布
置手法，以“虽由人做 宛自天开”的思想
为造园理念，合理的空间运用给游客带来

开阔的视野空间和丰富的景观视轴，令人
流连忘返。

穿越时空 缘定郑州
说起杭州，大家首先想到的是“西

湖”，还有传唱千年的“白蛇传”故事，而白
蛇传故事的核心就是“缘”字。 有人曾用

“有缘千里来相会，无缘对面手难牵；伞破
情流传，西湖水自寒；烟雨江南泪可映月，
怎奈拂面相思难绝……”的诗句来歌颂爱
情。因此，旨在弘扬传统文化的杭州市便
把展园取名“缘苑”。

“缘”贯穿整个展园，堪称杭州展园的
亮点。走进缘苑，有关白蛇传的故事比比
皆是，比如园区主要的景观点断桥、同心
门、同心亭、金山水榭、雷峰残址，游客可
体验到断桥借伞、同心订盟、水漫金山、祭
塔团圆四个白蛇传场景；另外一面墙上还
用木头雕刻有白蛇传的故事，“缘”字石壁
以后定会成为情侣们许愿的好地方。

月月有景 景景宜人
杭州是江南城市，杭州展园自然少不

了江南园林的设计。整个展园植物以乡

土树种为主，疏密适当，高低错落，色彩丰
富。四周包以竹林作为“背景”，利用多品
种的树，如香泡、朴树、五针松等及茶梅、
樱花、琵琶、海棠多品种的花叶树种，形成
丰富的花园群落，重要位置点缀大乔木或
者造型树，辅以四季不同花色的花灌木进
行搭配，使整个园区内四季常青、三季有
花、月月有景、景景宜人。而这些植物
90%从杭州运来。

从前门进入，水清见底的“小西湖”映
入眼帘，一条沿中心湖环状道路带领游客
游览各个景点，景点有机连接，形成紧凑、
变化的景观，形成了“一湖、一环、一轴、八
景”的总体结构，可以看到坡、林、湖、亭、
榭、桥，体味古韵今风。

其他建筑小品也都不同程度地流露
出杭州文化的悠久历史。 展园最后面，
沿石梯走上小山头，登高望远，江南园林
的面貌尽收眼底。穿过后面的小门回望
杭州园，看到的是一面寺院山墙，一块

“禅”字石摆放在门里，幽静而神秘。

诚挚邀展 优质服务
为实现无缝对接，确保接待万无一失，

为各参展单位提供全面、周到、优质、满意
的服务。绿博会执委会出台了《关于一对
一服务工作的意见》，决定由我市一个市直
单位负责一个参展单位的邀展、建园、布
展、展会的全程服务，简称“一对一服务”。

郑州日报社作为杭州市参展邀展单
位和服务对接单位，从去年10月份接到任
务后，报社上下全力以赴，从各部门抽调
精干力量，从头到尾为杭州展园建设提供
全程服务。报社领导带队赴杭州向杭州
市委、市政府及杭州市林水局详细介绍了
第二届中国绿化博览会的情况，以及杭州
方面建园的位置、相关配套服务措施。 诚
挚邀展，优质服务，受到了杭州方面的好
评，他们于去年10月中旬同意参展。

杭州市委、市政府拨付专项资金，将
参展工作安排给杭州市林水局。杭州市
林水局在去年 11月份通过公开招标等手
续，确定了设计方和施工方。杭州市林水
局表示，一定要高标准、高质量建园，努力
打造精品。在参展方、施工方、邀展方的
共同努力下，目前杭州园提前一个月完成
建设，并于8月19日一次性通过绿博会组
委会项目部的验收。 本报记者 刘俊礼

领江南文化 赏杭州美景

绿博园杭州展园落成

本报讯（记者 王 影 实习生 董
雅雯 文/图）摄制组里探班明星的花
絮镜头，让普通人心生羡慕。在北
京影视圈打拼了 20 年的李先生，在
郑州经营起了出租电影摄制组的业
务，不少时尚人士纷纷“尝鲜”。

“我们一家20多人，想拍一集像
《我爱我家》那样的家庭轻喜剧，得多
少钱啊？”一位80后白领走进店里咨
询相关业务。他告诉记者，这样的业
务很新鲜，他是个武侠迷，还想拍一
集《神雕侠侣》，这次梦想可以实现
了。“导演”李先生告诉记者，前几天，
刚给一位在郑州上大学女生量身打
造了一部专属版《金粉世家》。

“所谓出租电影摄制组，就是为
普通人实现明星梦。”李先生向记者
介绍，他们的电影摄制组非常专业，
有编剧、摄像、化妆、服装、道具、制
景、照明、制片、剧务、导演以及武术
指导等，向普通人提供爱情故事、圆

梦故事、财富故事和剧情写真等4个
系列的服务项目，拍摄完全尊重“出
资方”本人的意见，剧本既可以是自

创的，也可以由拍摄方根据对方的
需求来提供，依据故事剧情，价格从
数千到数十万不等。

深圳福田区百家企业来赴投洽会
为最大的外省市代表团

本报讯（记者 卢文军 通
讯员 苏志浩 周姗）对有不良
行为或不能胜任的评审专家
将及时记入黑名单不再使
用；对有违规行为的专家，坚
决清理出库。记者昨日获
悉，市财政局政府采购监督
管理办公室以监督检查为重
点，不断提升政府采购工作
科学化精细化管理水平。

针对目前参与政府采
购 活 动 的 当 事 人 多 、环 节
多、监管对象的利益关系错
综复杂等情况，市财政局政
府采购监督管理办公室以

“五个加强”抓住了政府采
购监管的关键。

市财政局政府采购监督
管理办公室有关负责人告诉
记者，他们在加强对采购人
监督检查方面，联合纪检监
察部门、审计部门对采购人
政府采购情况进行专项检
查，强化了各级各单位依法
采购意识，杜绝了违规违法
现象的发生。

加强对采购代理机构监
督检查。实施定期与定项检
查，对有违规现象的单位从
严查处，对有乱收费引起供
应商投诉并造成恶劣影响
的，坚决执行退出机制，取消

其代理政府采购业务资格。
加强对评审专家监督检

查。将符合条件的人员及时
审批入库，对有不良行为或
不能胜任的专家及时记入黑
名单不再使用；对有违规行
为的专家，坚决清理出库。
结合政府采购电子化系统的
建设，实施了评审专家语音
抽取系统，建立科学的专家
抽取和告知程序，杜绝人为
干扰，确保专家抽取程序的
公正性与保密性。

加强对供应商监督检
查。建立供应商诚信评价体
系，联合信用机构建立供应
商综合诚信档案，对供应商
的不良行为进行及时通报纪
录，对在政府采购活动中有
违规行为的供应商，及时处
罚。对协议及定点采购供应
商进行检查与重点抽查，督
促其严格执行投标价格、优
惠率及各项服务承诺。

加强对基层部门监督检
查。将16个县（市）区采购办
主任分成四个检查小组，采购
推磨式、背对背式相互检查。
通过互查，对查出的突出问题
或薄弱环节进行通报，要求各
县（市）区政府采购部门制定
出相应整改措施。

本报讯（记者 卢文军 实
习生 王水涛）第六届中国河
南国际投资贸易洽谈会深圳
福田代表团昨日举行福田区
百家企业专场新闻发布会。

为“帮助企业开拓国内市
场”，福田区政府、深圳市科工
贸信委派出 300 多位由政府
和企业人员组成的团队，140
家企业参加并举办“深圳福田
产品展示交易会”，这是福田
区近年来安排组织的最大规
模的市场拓展活动。

此次福田区作为深圳市
代表参展，参展规模大。福
田区组织了辖区代表性企业
140 家超过 260 名代表参团，
加上区有关职能部门工作人
员，全团合计逾300人。参团

规模空前强大，创福田区历
届组团参展规模之最，也是
本届河南投洽会最大的外省
市代表团；福田区此次展场
面积 2500 多平方米，是本届
投洽会全场规模最大成片展
区之一。

展会期间，福田代表团除
积极参展外，还将组织一场

“河南—深圳投资贸易洽谈会
签约仪式”，会上将安排10多
家重点签约项目的代表集体
签约。目前，111家参展企业
都是福田区优势产业的代表，
主要有手机、数码电子、品牌
时装、文化产业和 LED 企业
五大类。很多企业不仅提供
硬件产品，还提供丰富的综合
服务和方案服务。

评审专家有不良行为将不再使用

市财政局科学管理政府采购

滴滴秋雨中，绿博园杭州展园
内的小湖一片涟漪，一阵秋风扫过，

红色莲花在“西湖”中随风摇曳，让人

心旷神怡。记者昨日在已通过验收

落成的杭州展园看到：园区内以断桥
借伞、同心订盟、水漫金山、祭塔团圆

四个故事为主题的展园给人留下深

刻印象。而园中湖的周围绿茵连绵，

花木扶疏，溪泉叮咚，也让人怡然忘
归，成为绿博园中一道美丽风景线。

我省高招录取率超六成
创历史新高

本报讯（记者 覃岩峰）昨日，随着我省高职高专
二批录取工作的结束，宣告2010年我省普通高校招
生录取工作顺利结束，今年我省高考录取率达到
65%，创历史新高。

今年省内外 2166 所学校共计录取新生 615678
人。

今年我省普通高校招生录取工作呈现以下特
点：

一是高考录取率创历史新高。今年我省高考录
取率达到 65%，比 2009 年增加了 7 个百分点。这不
仅创造了我省高考录取率的历史新高，而且也进一
步缩小了与全国平均水平的差距。今年国家下达我
省普通类招生计划541969人，实际录取新生555452
人，录取学生之多，前所未有；普通本科批次今年扩
招10012人，为历年扩招之最。

二是平行志愿实施效果明显。今年是我省本科
一批实施平行志愿的第一年，改革达到了预期目的，
特别是调动各校在河南扩招起到了积极的作用。考
生尤其是高分考生利益得到了更好保护。考生志愿
满足率达到 100%，43%的学校做到了“零退档”。录
取结束后，文科600分以上的考生无一人落选；理科
600分以上的考生只有53人未被录取。省属院校生
源情况明显好于往年。


